
a) Der Bürgermeister berichtet, dass der Kreis für den Bau der Sportanlage nebst Nebenanlagen 
einen positiven Bescheid erlassen hat. In seinem Bescheid hat der Kreis darauf hingewiesen, dass 
es sowohl pflichtige als auch freiwillige Sportangebote gibt.  Bei einer entsprechenden Nutzung 
durch freiwillige Angebote (sog. „Erwachsenensport“) haben diese einen Kostenbeitrag für die 
Nebenanlagen zu entrichten oder eine andere Form der Kompensation freiwilliger Leistungen. 
Die genaueren Regelungen bzgl. der Abwicklung werden noch mit dem Kreis besprochen. 
 
 
b) Herr Krapp hinterfragt die begrenzten Sprechzeiten der städtischen Bauaufsicht.  
 
Frau Gottlieb berichtet, dass diese Öffnungszeiten schon seit vielen Jahren bestehen. Die zwei 
zuständigen Mitarbeiterinnen müssen häufig Ortstermine wahrnehmen, sodass die für die 
Verwaltung üblichen Öffnungszeiten nicht möglich sind. 
 
Der Bürgermeister weist darauf hin, dass nach Absprache auch außerhalb der festgelegten 
Öffnungszeiten Termine vereinbart werden können.  
 
 
Ende des öffentlichen Teils: 17.50 Uhr 
 


